

registreur, d'un modèle approuvé, qui indiquera automatiquement l'énergie en watts de chaque circuit pendant les heures de service, tous les jours. Les feuilles contenant les indications données par les wattmètres devront être remises au Surintendant du Département de l'Eclairage en même temps que les rapports dont il est parlé dans la clause 16 du présent contrat.

Art. 9.—Un courant suffisant pour donner la puissance illuminative étalon devra être maintenu pendant toutes les heures d'éclairage et chaque lampe à arc sera munie d'électrodes de la meilleure qualité avec des globes de verre clair, d'une épaisseur uniforme et d'une forme convenable, afin d'éviter la projection d'anneaux ou de raies de lumière et d'ombre; et toutes les lampes devront donner une lumière claire, stable, blanche, sans leur tremblotante ni sifflement incommode, toutes les nuits, pendant la durée du présent contrat.

Art. 10.—Le Surintendant du Département de l'Eclairage spécifiera la puissance illuminative des lampes incandescentes requises pour l'éclairage des rues, etc. La force étalon desdites lampes sera de 32 et 64 bougies, et toutes les clauses de ce contrat relatif à l'éclairage par lampes à arc s'appliqueront aux lampes incandescentes à moins qu'il ne soit évident que certaines de ces clauses ne sont applicables qu'à l'éclairage par lampes à arc.

Art. 11.—Les lampes devront éclairer depuis le coucher du soleil jusqu'à une demi-heure avant le lever du soleil, tous les jours de l'année pendant la durée du contrat. Cependant, lorsque, dans l'opinion du Surintendant du Département de l'Eclairage, il sera nécessaire que les lampes des rues soient allumées plus tôt ou qu'elles éclairent plus longtemps, la Compagnie devra se conformer aux instructions qui lui seront données à cet égard, par écrit, ou, en cas d'urgence, par téléphone, par le Surintendant du Département de l'Eclairage.

Art. 12.—Le Surintendant du Département de l'Eclairage déduira le paiement de deux nuits, proportionnellement au prix ci-après indiqué, pour chaque lumière qui ne sera pas conforme à l'étalon, ou le paiement de deux nuits pour chaque lampe placée sur un circuit qui ne sera pas conforme à l'étalon, et le paiement de trois nuits pour chaque lumière que ladite Compagnie omettra d'allumer durant n'importe quelle nuit; pourvu que le Surintendant de l'Eclairage puisse, si les circonstances exigent en justice qu'une déduction moindre soit faite, remettre une partie de la pénalité imposée par cette section avec l'approbation de la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

Art. 13.—Si une lampe ou des lampes s'éteignent ou n'étaient pas allumées durant une partie de la nuit, excédant soixante minutes consécutives, le Surintendant de l'Eclairage déduira des factures de la Compagnie la moitié du montant que cette dernière serait en droit de recevoir pour telle ou telles lampes si elles avaient éclairé toute la nuit. Pour chaque lampe qui sera éteinte ou non allumée pendant cent vingt minutes consécutives, le Surintendant de l'Eclairage déduira le plein montant que ladite Compagnie aurait été en droit de recevoir pour telle ou telles lampes si elles avaient été allumées toute la nuit.

Art. 14.—Dans le cas où ladite Compagnie négligerait d'allumer ses lampes ou de les faire éclairer conformément aux termes du présent contrat durant jours consécutifs, la Cité de Montréal susdite pourra, par résolution dudit Conseil, se procurer d'autres lumières, soit d'une nature semblable ou différente, qui pourront être nécessaires pour faire face à l'état de choses existant comme résultat de tel défaut d'éclairer les rues et autres endroits de ladite Cité pour lesquels le présent contrat est donné; la dépense additionnelle qu'encourra la Cité de ce chef sera portée au compte de ladite Compagnie en vertu de ce contrat, et elle pourra être déduite du montant de la garantie déposée entre les mains de ladite Cité, sauf lorsque tel défaut d'éclairer résultera directement de l'inondation, d'un incendie ou de dommages causés par force majeure, par des attroupements séditieux ou par les ennemis du Roi.

Art. 15.—Ladite Compagnie devra maintenir à ses propres frais un système de patrouille efficace pour inspecter les lampes pendant les heures qu'elles devront éclairer,

lamp circuit, a curve drawing wattmeter of approved type which shall furnish a record of the input in watts to each circuit throughout the hours of operation of each and every day. Such record shall be delivered to the superintendent of the Light department each day along with the reports provided for in Art. 16 of this contract.

Art. 9.—Sufficient current to maintain the standard candle power must be maintained from time of starting up and during the hours of lighting, and every arc lamp shall be supplied with electrodes of the best quality and with globes of clear glass of uniform thickness and proper shape to avoid casting rings or streaks of light and shadow; said globes to be kept clean and whole. All the lamps shall burn with a clear, steady white light, without undue flickering or hissing each and every night during the term of the contract.

Art. 10.—The superintendent of the Light department shall specify the candle power of all incandescent lights required for the lighting of the streets, etc. These shall be of standard sizes; thirty two (32) and sixty four (64) candle power, and all the clauses in this contract relating to arc lighting shall also apply to incandescent lighting for streets, etc., unless it is evident that certain of said clauses are applicable only to arc lighting.

Art. 11.—Normal hours of burning shall be considered to be from sunset to half ($\frac{1}{2}$) an hour before sunrise, during each and every day of the year, for the period of this contract. Nevertheless, should, however, in the opinion of the superintendent of the Light department, conditions demand an earlier starting or a longer burning of street lamps, the Company shall be required to follow such instructions as are given it in writing, or in case of emergency, by telephone by the superintendent of the Light department.

Art. 12.—The superintendent of the Light department shall deduct two (2) nights' pay in proportion to the price hereinafter mentioned for every light not up to the standard, or two (2) nights' pay for each lamp upon a circuit not up to the standard, and three (3) nights' pay for any light which the said Company shall fail to light during any night; provided that the superintendent of the Light department may, if the circumstances require in fairness that a less deduction be made, remit part of the penalty imposed by this section, subject to approval by the Fire and Light Committee.

Art. 13.—If a lamp or lamps be extinguished or not lighted during a portion of the night exceeding sixty (60) consecutive minutes, the superintendent of the Light department shall deduct from the bills of the Company half ($\frac{1}{2}$) the amount which the said Company would be entitled to receive if such lamp or lamps had been lighted during the whole night; for each and every lamp which shall be extinguished or not lighted for one hundred and twenty (120) consecutive minutes the superintendent of the Light department shall deduct the full amount which the Company would be entitled to receive if such lamp or lamps had been lighted the whole night.

Art. 14.—In case of any neglect on the part of the said Company during consecutive days to light the lamps or keep them lighted, as required by the terms of this contract, the City of Montreal aforesaid may by resolution of said Council, provide for any other, either of a similar or different character of light which may be necessary to meet the conditions that exist as a result of such failure to light the streets and other places of the said City for which this contract is awarded; the additional expense incurred by the said City in this respect shall be charged to the said Company under this contract, except where such failure to furnish light is directly resultant from flood, fire, damages caused by irresistible force, mobs or the King's enemies.

Art. 15.—The said Company shall maintain at its own expense an efficient system of patrol for inspecting lamps during the hours that they should be burning, so that any